

Auch hier ein grosses DANKESCHÖN

Impuls für Montag, 30. September 2024

Impuls

«Wer mit dem Herzen freudig gibt,
dem wird auch selbst gegeben.
Wer mit dem Herzen freudig liebt,
der führt ein gutes Leben.»
(Bernd Walf)



Sitzungen, Überlegungen, Visionen, Gespräche, Anfragen, Medienmitteilungen, Anschaffungen, Sortieren, Basteln, tolle Begegnungen, Spass und Brennen für ein Projekt...

...dies alles sind Begriffe oder Stichworte, welche mir sofort in den Sinn kommen, wenn ich an mein «neues» diakonisches Projekt *Kleine Kinderstube* denke, welches ich zusammen mit unserem kirchlich regionalen Sozialdienst gestartet habe.

Es soll ein soziales Angebot für armutsbetroffene Familien sein, welche hier kostenlos Babyzubehör, Kleider von 0 – 14 Jahren und Spielsachen bekommen können. Begegnungen innerhalb unseres sozialen Arbeitskontextes haben gezeigt, dass die Nachfrage nach solch einem niederschweligen Angebot gestiegen ist.

Wir sind gerade in der Endphase der Projektvorbereitungen und hoffen, dass wir jetzt baldigst an die Öffentlichkeit damit gelangen können und vor allem die Türe der Kleinen Kinderstube öffnen können.

Aber was mir auch noch als sehr wichtig erscheint ist, **auch hier ein grosses Dankeschön** zu sagen. Und zwar ein grosses DANKE an all die vielfältigen und grossartigen Spenden, welche wir von Ihnen für unsere Kleine Kinderstube bekommen haben. Und auch ein DANKE für die tollen Begegnungen, welche wir bei den Spendenübergaben erfahren durften.

DANKE auch im Namen von meinen Kolleginnen des KRSD Betânia Figueiredo und Monica Escher-Rodriguez.

Christoph Hörmann, Leiter Fachbereich Soziales und Umwelt, Pastoralraum Brugg Windisch